
城里町長    様 

 

石塚地域に病院建設をもとめる要望書 

 

 貴職においては城里町政に日頃から邁進、貢献されていることに敬意を表す

るとともに感謝申し上げます。 

 さて当町が、城里町としてスタートしてから 10年となります。この間、全国

的な傾向を反映して城里町の人口も減少しています。旧 3 町村が一体となって

城里町の建設がもとめられます。 

まちづくりの根幹は安心・安全の確保です。かつて旧石塚駅前の一画に 3 つ

の医療機関があり、それにともなう町が形成されていました。しかし、四倉医

院の廃業、城北病院の移設によって町の活気は失われました。さらに国道 123

号バイパスの開通によってその傾向は著しくなりました。人通りも絶え、「シャ

ッター通り」化している状況は深刻です。 

身近な医療機関の有無は安心・安全なまちづくりにとってきわめて重要です。

とりわけ、旧茨城鉄道石塚駅前の一画に病院を建設することは、町の活性化に

直結する喫緊の課題です。 

 このことから以下事項を強く要望します。 

 

要望事項 

 

 石塚地域に病院を建設（誘致）すること 

 

氏 名 住 所 

  

  

  

  

  

 

 【取扱い団体】 石塚に病院建設をすすめる会 



 城里町議会議長    様 

 

石塚地域に病院建設をもとめる請願 

 

紹介議員            

 

 貴職においては城里町政に日頃から邁進、貢献されていることに敬意を表す

るとともに感謝申し上げます。 

 さて当町が、城里町としてスタートしてから 10年となります。この間、全国

的な傾向を反映して城里町の人口も減少しています。旧 3 町村が一体となって

城里町の建設がもとめられます。 

まちづくりの根幹は安心・安全の確保です。かつて旧石塚駅前の一画に 3 つ

の医療機関があり、それにともなう町が形成されていました。しかし、四倉医

院の廃業、城北病院の移設によって町の活気は失われました。さらに国道 123

号バイパスの開通によってその傾向は著しくなりました。人通りも絶え、「シャ

ッター通り」化している状況は深刻です。 

身近な医療機関の有無は安心・安全なまちづくりにとってきわめて重要です。

とりわけ、旧茨城鉄道石塚駅前の一画に病院を建設することは、町の活性化に

直結する喫緊の課題です。 

 このことから以下事項を請願します。 

 

請願事項 

 

 石塚地域に病院を建設（誘致）すること 

 

氏 名 住 所 

  

  

  

  

  

 

 【取扱い団体】 石塚に病院建設をすすめる会 


